

バレンタイン作戦を実施しました

2月5日（土）に高齢者宅訪問・除雪ボランティア事業、通称「バレンタイン作戦」を実施しました。

実施するにあたっては、川西中学校の大塚出身生徒と民生児童委員大塚分会の方々、大塚地区社会を明るくする協議会教育福祉部会の皆さんで行っております。多くの中学生に参加申し込みをいただいておりますが、コロナ禍に伴い中学生の参加は見合わせていただき、民生児童委員と部会員の方で訪問いたしました。

この事業は例年であれば、7軒の高齢者宅へ訪問し談話を行い、希望があれば除雪をするという内容でございます。今年度は人数の関係上、訪問家庭を4軒に絞り除雪作業をメインに実施いたしました。今年の冬は、大雪のため除雪作業が大変喜ばれました。

訪問のご協力をいただきました高齢者の方々、誠にありがとうございました。また、事業にご協力をいただきました民生児童委員と部会員の皆さま、大変お疲れさまでございました。



除雪作業を大変喜ばれました



風の子クラブで豆まきを行いました

2月3日（木）に節分ということもあり、学童保育「風の子クラブ」で豆まきを行いました。

子ども達は、自分の中の「悪い鬼」を退治するために、自分の作った鬼をめがけて豆をまきました。それぞれ、どんな鬼を退治するか考えながら思い切り豆をまいていました。子ども達は、元気に豆をまくことで悪い鬼を退治し、また少し成長した姿を見せてくれることでしょう。



悪い鬼を退治するぞ！

～3月の行事予定～

- | | | |
|---------------------|--------------------|---------|
| 3月 2日（水）午後6時半～ | 大塚地区教育後援会総会 | 大塚小 |
| 3月 9日（水）午後7時～ | 自治会長会年度末総会（写真撮影あり） | |
| 3月18日（水） | 大塚小学校卒業式 | 大塚小 |
| 3月27日（日）午前8時半～午前9時半 | 資源ごみ回収日（瓶、缶・金属類） | センター駐輪場 |

※来年度の自治会の集金袋を作成しますので、必要な自治会は交流センターまでお願い致します。
※予定については、感染状況により中止や延期になる場合もございますのでご了承ください。

編集後記 現在、北京オリンピックが開催されており、連日観戦されている方も多いのではないのでしょうか。様々なトラブルなどもあるようですが、選手がこの大会のために努力し全力を出し切っている姿は感動しますね。あと数日、最後まで楽しみながら応援したいと思います。 サトウ